



Komm zum Infostand
am Schlotthauerplatz:
am 16.11. von 10-13 Uhr.

Zum Hintergrund.

Der Schlotthauerplatz soll zum „Mikroplatz“ umgestaltet werden. So hat es unser Bezirksausschuss BA 5 Au, Haidhausen schon 2022 beschlossen. 2023 gab es eine zeitlich begrenzte Umgestaltung, die wieder zurück gebaut wurde. Damit ist die Neugestaltung des Platzes wieder im Verantwortungsbereich der Stadtverwaltung. Als Nachbarschaftsinitiative **Dialog am Birnbaum** haben wir in Zusammenarbeit mit dem **Münchner Forum e.V.** als Projektträger einen ergebnisoffenen Beteiligungsprozess auf den Weg gebracht, der uns Anwohnende frühzeitig einbezieht und von der Stadt gefördert wird.

Danke.

Wir danken allen, die unseren Beteiligungsprozess unterstützen, fördern und begleiten, insbesondere ...

... unserem Projektträger und Unterstützer **Münchner Forum e.V.**

... unserem Moderationsteam **Maren Schüpphaus** und **Thomas Ködelpeter**.

... der **Mariahilfkirche** und der **Giesinger Lutherkirche**, die uns die Räume ihrer Pfarreien geöffnet haben.

... den zuständigen Referaten der **Stadt München**.



gefördert durch



Landeshauptstadt
München
**Referat für Klima-
und Umweltschutz**

V.i.S.d.P.: Lisa Rathjen, Dialog am Birnbaum / Münchner Forum e.V.
Schellingstraße 65, 80799 München

Wie siehst Du den Schlotthauerplatz?

Herzliche Einladung
zum Beteiligungsprozess:
Auftritt am 23.11.2024



**Dialog am
Birnbaum**

Jetzt sind wir alle gefragt!

Parkplatz oder Piazza? Mit Autos, Hochbeeten, Bänken oder Spielmöglichkeiten? Gesteert, gepflastert oder bepflanzt? Vielleicht auch nichts von alledem oder irgendwie ganz anders? Jetzt bist Du gefragt!

Am 23.11.2024 startet unser Beteiligungsprozess zur Gestaltung des Schlotthauerplatzes. Hierzu laden wir Dich herzlich ein!

Als unmittelbar Anwohnende können wir jetzt unsere Ideen und Vorstellungen frühzeitig in den Planungsprozess der Stadt einbringen und zeigen, dass sich eine Bürgerbeteiligung lohnt!

Wir freuen uns auf viele verschiedene Menschen und ihre Stimmen! Damit auch alle gehört werden, haben wir ein professionelles Moderationsteam engagiert, das unseren Prozess ergebnisoffen strukturiert und begleitet.

In vier aufeinanderfolgenden Etappen entwickeln, formulieren, diskutieren, verhandeln und konkretisieren wir unsere Vision des Schlotthauerplatzes. Die Termine können voneinander unabhängig besucht werden.

Bring gerne auch noch etwas Fingerfood mit. Wir kümmern uns um die Grundversorgung.



Eingeladen zum Beteiligungsprozess Schlotthauerplatz sind die Haushalte der unmittelbar angrenzenden Straßen.

Bist du dabei?

Deine Anmeldung vorab hilft uns bei der Planung: **entweder persönlich am Samstag, den 16.11. zwischen 10 und 13 Uhr beim Infostand am Schlotthauerplatz oder bis zum 16.11. per Mail an: post@dialog-am-birnbaum.de**

Mehr Infos und regelmäßige Updates gibts auf unserer Webseite: www.dialog-am-birnbaum.de



Termine.

Infostand Schlotthauerplatz
16.11.2024, 10:00-13:00 Uhr

Zukunftswerkstatt I – Auftakt
23.11.2024, 10:00-17:00 Uhr

Lutherkirche, Gemeindehaus:
Bergstraße 3, 81539 München
 Klären des Rahmens, Sammeln von Erfahrungen, Interessen und Ideen zur Nutzung und Gestaltung des Platzes.

Zukunftswerkstatt II – Umsetzungs-Workshop
11.01.2025, 14:00-18:00 Uhr

Lutherkirche, Gemeindehaus: Bergstraße 3
 Ausarbeitung von Ideen und Vorschlägen.

Präsentation und Verbinden der Vorschläge
08.02.2025, 14:00-17:00 Uhr

Lutherkirche, Gemeindehaus: Bergstraße 3
 Vorstellen, Besprechen und Zusammenführen der erarbeiteten Elemente und Modelle.

Abstimmungsphase

Zeit und Ort werden noch bekannt gegeben.
Analoge bzw. digitale Abstimmung über die gemeinsam erarbeiteten Lösungsvorschläge.

Abschließend übergeben wir unsere Ergebnisse an Politik und Verwaltung.